



PERIÓDICO



FECHA

22/09/2023

SECCIÓN

LEGISLATIVO

Comentario en Telefórmula de Germán Martínez, senador del Grupo Plural

“Ya todo lo decide el Presidente, el Congreso no sirve, los gobernadores no sirven, todo lo decide el Presidente, los órganos constitucionales autónomos no sirven, hay una relación directa entre el Presidente y los ciudadanos que le va a estallar a la próxima presidenta de México. El Congreso no existe, el Congreso es un teatro para premiar, un teatro para que vengan los OVNIS ahí con el señor Jaime Maussan y el Sergio Gutiérrez Luna, es una escenografía, es una mampara para las campañas presidenciales. El Congreso ya no es una representación nacional sino una escenografía en la que hay un teatro en el que se obedece al Presidente, como con Porfirio Díaz, porque hay un ‘agachonismo’ de diputados, de senadores. ¿El Congreso de qué sirve?, pues de peleadera, de espectáculos vergonzosos para las diputadas y los diputados en sí mismos, cuando se agravia a otro diputado se está agraviando a sí mismo quien profiere eso, porque ahí es el lugar el honor, ahí es el lugar del decoro”.

<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!817?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!817&authkey=!AIXZS4INlpncl80&ithint=video&e=EOUEhc>